

#### ANUNCIO

Extracto de los Acuerdos de 30 de septiembre de 2019 de la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Sabadell, por la que se aprueba la nueva convocatoria de subvenciones para proyectos y actividades de entidades no lucrativas que fomenten la participación de las personas mayores 2019.

BDNS (Identif.): 475234.

En conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la nueva convocatoria el texto completo de la cual se puede consultar en la Base de datos Nacional de Subvenciones, aprobada por la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Sabadell de fecha 30 de septiembre de 2019 que también podrá encontrarse en la web municipal <http://web.sabadell.cat/>, es el siguiente:

Primero.- Beneficiarios:

Podrán solicitar subvención las personas jurídicas que reúnan los requisitos siguientes:

Ser entidades o asociaciones sin ánimo de lucro cuyo objeto sea la prestación de servicios y/o la realización o promoción de actividades para las personas mayores. Las entidades tienen que estar debidamente inscritas en el registro correspondiente, de conformidad con la normativa de aplicación.

Las entidades tienen que estar inscritas en el Registro Municipal de Entidades Ciudadanas con todos los datos al corriente. Puede presentarse la solicitud si la entidad se encuentra en proceso de inscripción, haciendo constar esta circunstancia, pero en ningún caso podrá ser beneficiaria de la subvención si no acredita la inscripción definitiva antes de la resolución de la convocatoria correspondiente.

Tener sede en Sabadell.

Las entidades tienen que desarrollar los proyectos y las actividades objeto de subvención en la ciudad de Sabadell, excepto si se trata de un proyecto o actividad con otras entidades o personas mayores de otros ámbitos territoriales.

No podrán solicitar subvenciones las asociaciones o entidades que no puedan tener la condición de beneficiarias por estar incluidas en cualquiera de las circunstancias del artículo 13 de la Ley 38/2003, General de subvenciones.

Segundo.- Objeto:

La finalidad de las mencionadas subvenciones es fomentar la participación, el bienestar y la mejora de la calidad de vida de las personas mayores de Sabadell.

Se consideran subvencionables los proyectos que fomenten la participación de las personas mayores y que desarrollen actividades socioculturales, formativas, lúdicas, físicas, de nuevas tecnologías y de voluntariado con el objetivo de potenciar un envejecimiento activo y prevenir situaciones de aislamiento. Así como efemérides relevantes de las entidades que se quieran promocionar.

Sólo se admite un proyecto por solicitante.

Estas subvenciones son compatibles con las que la entidad solicite a otras administraciones y/o instituciones para la misma finalidad y también con las subvenciones municipales otorgadas para otros proyectos y/o actividades. No se subvencionarán proyectos que sean objeto de subvención en otras convocatorias del ayuntamiento.

El importe de estas subvenciones, conjuntamente con los ingresos que se obtengan y los recursos propios que se destinen a la actividad, no podrá superar el coste total del proyecto. Si se supera este coste se requerirá la subsanación de la solicitud o se exigirá la devolución del exceso en la parte proporcional o la ampliación de la actividad o proyecto subvencionado.

Tercero.- Bases reguladoras:

TEXTO REFUNDIDO DE LAS BASES ESPECÍFICAS DE SUBVENCIONES PARA PROYECTOS Y ACTIVIDADES DE ENTIDADES NO LUCRATIVAS QUE FOMENTEN LA PARTICIPACIÓN DE LAS PERSONAS MAYORES (Publicación definitiva en el Boletín Oficial de la Provincia de 16 de julio de 2019).

## Ajuntament de Sabadell

### **Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones**

Cuarto.- Cuantía:

Cuantía total máxima: 41.584€.

Quinto.- Gastos subvencionables:

Serán gastos subvencionables los que se indican en el artículo 12 de las bases reguladoras de estas subvenciones.

Sexto.- Plazo de presentación de solicitudes:

El plazo de presentación de las solicitudes empezará el día siguiente al de la publicación de este anuncio en el BOPB y finalizará 15 días hábiles después.

El plazo de ejecución para los proyectos y actividades será del 1 de enero de 2019 al 31 de diciembre del mismo año.

Las entidades beneficiarias de las subvenciones tienen que presentar la justificación de la subvención concedida en un plazo de dos meses desde la finalización de la actividad subvencionada.

En el caso de proyectos o actividades de carácter anual, el plazo de presentación de la justificación será como máximo hasta el 31 de enero del año siguiente.

La justificación se realizará según proceda por la cuantía del importe otorgado, de conformidad con las bases reguladoras.

Séptimo.- Otros datos:

Para la tramitación de las solicitudes será preceptivo que se aporte la documentación que se detalla en el artículo 6 de las bases reguladoras en el impreso que se adjunta a las mismas como ANEXO 1 disponible en los puntos de atención ciudadana del Ayuntamiento de Sabadell i en la página web <http://www.sabadell.cat> debidamente rellenado y firmada por quien ostente la representación legal de la persona jurídica o por la persona acreditada a tal efecto en la solicitud.

No se tendrá en consideración ninguna documentación entregada que no se acompañe a la solicitud correspondiente, si no es para adjuntarse a un procedimiento ya iniciado.

La documentación podrá presentarse en cualquiera de los registros del Ayuntamiento de Sabadell. Así mismo podrá presentarse por cualquiera de los sistemas previstos en el artículo 16 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas.

En el caso de que el proyecto o actividad lo presenten dos o más entidades será necesario presentar la documentación de todas las entidades solicitantes.

Las solicitudes presentadas fuera de plazo no serán admitidas a trámite.

La tramitación de los expedientes y su resolución se efectúa según se dispone en las bases reguladoras.

Los beneficiarios tendrán que cumplir con las obligaciones de transparencia establecidas en el artículo 3.4 de la Ley 19/2014 de 29 de diciembre, de transparencia, acceso a la información y buen gobierno, si se encuentran dentro de los supuestos establecidos.

En este sentido si la subvención concedida supera los 10.000€ en la convocatoria especificada tendrán que comunicar al Ayuntamiento de Sabadell la información relativa a la retribución bruta y de forma conjunta de los órganos de dirección o administración de la entidad beneficiaria, a efectos de su publicación en el Portal de Transparencia del Ayuntamiento.

En todo caso deberá comunicarse si se han recibido ayudas públicas o subvenciones por importe superior a 5.000€, a 100.000€ o si estas han sido iguales o superiores al 40% de los ingresos totales de la entidad.

Sabadell, 2019-09-30

El teniente de alcaldesa del Área de Presidencia y Derechos Sociales, Pol Gibert Horcas

#### ANUNCI

Extracte dels Acords de 30 de setembre de 2019 de la Junta de Govern Local de l'Ajuntament de Sabadell, pel qual s'aprova la convocatòria de subvencions per a projectes i activitats d'entitats no lucratives que fomentin la participació de les persones grans 2019.

BDNS (Identif.): 475234.

En conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, General de Subvencions, es publica l'extracte de la nova convocatòria el text complet de la qual es pot consultar a la Base de dades Nacional de Subvencions, aprovada en data 30 de setembre 2019 per acord de la junta de govern que també podrà trobar-se a la web municipal <http://web.sabadell.cat/> és el següent:

Primer.- Beneficiaris:

Podran sol·licitar subvenció les persones jurídiques que reuneixin els requisits següents:

Ser entitats o associacions sense ànim de lucre l'objecte de les quals sigui la prestació de serveis i/o realització o promoció d'activitats per a les persones grans. Les entitats han d'estar degudament inscrites en el registre corresponent, d'acord amb la normativa que els sigui d'aplicació.

Les entitats han d'estar inscrites en el Registre Municipal d'Entitats Ciutadanes amb totes les dades al corrent. Es pot presentar la sol·licitud si l'entitat es troba en procés d'inscripció, fent constar aquesta circumstància, però en cap cas podrà ser beneficiària de la subvenció si no acredita la inscripció definitiva abans de la resolució de la convocatòria corresponent.

Tenir seu a Sabadell.

Les entitats han de desenvolupar els projectes i activitats objecte de subvenció a la ciutat de Sabadell, excepte si es tracta d'un projecte o activitat amb altres entitats o persones grans d'altres àmbits territorials.

No podran sol·licitar subvencions les associacions o entitats que no puguin tenir la condició de beneficiàries per estar incloses en qualsevol de les circumstàncies de l'article 13 de la Llei 38/2003, General de subvencions.

Segon.- Objecte:

La finalitat de les subvencions esmentades és fomentar la participació, el benestar i la millora de la qualitat de vida de les persones grans de Sabadell.

Es consideren subvencionables els projectes que fomentin la participació de les persones grans i que desenvolupin activitats socioculturals, formatives, lúdiques, físiques, de noves tecnologies i de voluntariat, amb l'objectiu de potenciar un envelliment actiu i prevenir situacions d'aïllament. Així com efemèrides rellevants de les entitats que es vulguin promocionar.

Només s'admet un projecte per sol·licitant.

Aquestes subvencions són compatibles amb les que l'entitat sol·liciti a altres administracions i/o institucions per a la mateixa finalitat també amb les subvencions municipals atorgades per a altres projectes i/o activitats. No es subvencionaran projectes que siguin objecte de subvenció en d'altres convocatòries de l'Ajuntament.

L'import d'aquestes subvencions, conjuntament amb el dels ingressos que s'obtinguin i el dels recursos propis que es destinaran a l'activitat, no podrà superar el cost total del projecte. Si es supera aquest cost, es requerirà per a l'esmena de la sol·licitud o s'exigirà la devolució de l'excés en la part proporcional o l'ampliació de l'activitat o projecte subvencionat.

Tercer.- Bases reguladores:

TEXT REFÓS DE LES BASES ESPECÍFIQUES PER A L'ATORGAMENT DE SUBVENCIONS PER A PROJECTES I ACTIVITATS D'ENTITATS NO LUCRATIVES QUE FOMENTIN LA PARTICIPACIÓ DE LES PERSONES GRANS (publicació definitiva al Butlletí oficial de la província de Barcelona de 16 de juliol de 2019).

### **Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones**

Les bases reguladores específiques van ser publicades al Butlletí Oficial de la província de Barcelona de data 9 de maig de 2019 amb correcció d'errades publicada en data 20 de maig de 2019 i al tauler d'anuncis de la corporació en data 23 de maig de 2019 amb una referència al DOGC núm. 7891 de data 6 de juny de 2019.

L'aprovació definitiva es realitzà mitjançant el decret 6.761/2019 de 25 de juny de 2019, iva publicar al Butlletí Oficial de la província de Barcelona de data 16 de juliol de 2019 i es poden consultar a través de la pàgina web municipal.

Quart.- Quantia:

Quantia total màxima: 41.584€.

Cinquè.- Despeses subvencionables:

Seran despeses subvencionables les que s'indiquen a l'article 12 de les bases reguladores d'aquestes subvencions.

Sisè.- Termini de presentació de sol·licituds:

El termini de presentació de les sol·licituds començarà l'endemà del dia de la publicació d'aquest anunci en el BOP de Barcelona i finalitzarà 15 dies hàbils després.

El termini d'execució per als projectes i activitats serà des de l'1 de gener del 2019 fins el 31 de desembre del mateix any.

Les entitats beneficiàries de les subvencions han de presentar la justificació de la subvenció concedida en un termini de dos mesos des de la finalització de l'activitat subvencionada.

En el cas projectes o activitats de caràcter anual, el termini de presentació de la justificació serà com a màxim fins el 31 de gener de l'any següent.

La justificació es realitzarà segons s'escaigui per la quantia de l'import atorgat, d'acord amb les bases reguladores.

Setè.- Altres dades:

Per a la tramitació de les sol·licituds serà preceptiu que s'aporti la documentació que es detalla a l'article 6 de les bases, mitjançant els impresos normalitzats (ANNEX I) disponibles en els punts d'atenció ciutadana de l'Ajuntament de Sabadell i a la Seu Electrònica, degudament emplenats i signats per qui ostenti la representació legal de la persona jurídica o física o per la persona acreditada a tal efecte en la sol·licitud.

La tramitació dels expedients i la seva resolució s'efectua segons es disposa a les bases reguladores.

Els beneficiaris hauran de complir amb les obligacions de transparència establertes a l'article 3.4 de la Llei 19/2014 de 29 de desembre, de transparència, accés a la informació i bon govern, si es troben dins els supòsits establerts.

En aquest sentit si la subvenció concedida supera els 10.000 € en la convocatòria especificada. hauran de comunicar a l'Ajuntament de Sabadell la informació relativa a la retribució bruta i de forma conjunta dels òrgans de direcció o administració de l'entitat beneficiària, a efectes de la seva publicació al Portal de Transparència de l'Ajuntament.

En tot cas hauran de comunicar si han percebut ajuts públics o subvencions per import superior als 5.000€, als 100.000€ o si aquestes han estat iguals o superiors al 40% dels ingressos totals de l'entitat.

Sabadell, 2019-09-30

El tinent d'alcalde de l'Àrea de Presidència i Drets Socials, Pol Gibert Horcas